

Wakil Ketua DPRD Labuhanbatu Apresiasi PT Siringo-Ringo Dampingi Gapoktan Mekar Dalam Program Peremajaan Sawit Rakyat

Redaktur LB - LABUHANBATU.JURNALIS.ID

Mar 16, 2023 - 12:37



Panen Perdana Program PSR Binaan PT Siringo-Ringo di Gapoktan Mekar

LABUHANBATU - Program Peremajaan Sawit Rakyat (PSR) merupakan salah satu Program Strategis Nasional sebagai upaya Pemerintah dalam meningkatkan produktivitas tanaman perkebunan kelapa sawit nasional khusus petani

swadaya/independent smallholder.

Pelaksanaan program PSR dilaksanakan dengan penggunaan bibit unggul/sertifikasi dan dengan penerapan Good Agriculture Practice (GAP), sehingga dapat meningkatkan pendapatan ekonomi petani swadaya secara maksimal. Salah satunya adalah Gabungan Kelompok Tani Mekar binaan PT. Siringo - Ringo.

Hal ini diungkap Yusri Effendi Nasution selaku Humas PT. Siringo - Ringo Kabupaten Labuhanbatu kepada awak media ini, Kamis (16/03) di Rantauprapat.

Menurut Yusri Effendi Nasution, PT. Siringo - Ringo anak perusahaan dari Musim Mas Group ini merupakan perusahaan perkebunan kelapa sawit swasta nasional yang menjadi pendamping bagi Gabungan Kelompok Tani Mekar Desa Tanjung Siram Kecamatan Bilah Hulu Kabupaten Labuhanbatu Provinsi Sumatera Utara.



"Dalam melaksanakan program PSR tersebut. Alhamdulillah hari ini kami kembali melaksanakan panen perdana kelapa sawit program PSR milik Gapoktan Mekar di usia tanaman sawit berumur 33 bulan. Dimana kami melakukan penanaman perdana pada bulan Juni 2020 lalu, seluas lebih kurang 66 Hektar dengan pendampingan standart agronomis seperti yang dilakukan di Perusahaan kami," Terangnya.

Lebih lanjut ia menambahkan, "selain Gapoktan Mekar kami juga melakukan pendampingan program PSR di Koperasi Maju Lancar Mandiri Kabupaten Labuhanbatu yang telah panen perdana pada bulan Desember 2021 lalu dengan usia tanaman berumur 29 bulan, yang pada saat itu di hadiri oleh bapak Bupati Labuhanbatu dr. Erik Adtrada Ritonga MKM."

"Selain menjadi pendamping, kami juga menjadi penjamin pembelian hasil produksi kelapa sawit program PSR (Off Taker) dengan mengacu harga TBS yang ditetapkan oleh Pemerintah dalam hal ini Dinas Perkebunan Provinsi Sumatera Utara, Jelas Yusri Effendi Nasution.

Sementara itu, Senior Manager Musim Mas, Iwan Hartawan Hasibuan kepada awak media ini menjelaskan bahwa perusahaan telah mendampingi petani PSR Kabupaten Labuhanbatu sejak tahun 2019, pendampingan petani untuk melengkapi syarat-syarat administrasi dan legalitas untuk pengajuan program ke BPDPKS serta pendampingan teknis agronomis sesuai dengan GAP agar pengelolaan kebun masyarakat menjadi lebih optimal. Selain itu juga yang terpenting adalah transfer ilmu dan teknologi kepada petani swadaya agar dalam mengelola kebunnya dilakukan dengan cara profesional tidak secara tradisional lagi.

"Mudah - mudahan dengan adanya program PSR dan pendampingan dari perusahaan kami, ekonomi petani semakin baik," Imbuh Iwan Hartawan.

Pendampingan program PSR yang dilakukan PT Siringo-Ringo kepada petani di apresiasi Pimpinan DPRD Labuhanbatu, melalui Wakil Ketua DPRD Abdul Karim Hasibuan SH, MH yang hadir langsung pada pelaksanaan panen perdana kelapa sawit milik Gapoktan Mekar Desa Tanjung Siram Kecamatan Bilah Hulu Kabupaten Labuhanbatu.



Dalam hal ini, Abdul Karim Hasibuan mengapresiasi peranan PT. Siringo - Ringo yang mendampingi petani dalam mengikuti program PSR ini, dan harapannya, ekonomi masyarakat dapat meningkat dengan hasil produksi yang maksimal.

"Atas nama wakil masyarakat, saya ucapkan terima kasih atas dedikasi dan transfer teknologi agronomis perkebunan kelapa sawit kepada masyarakat, jangan pernah bosan dalam berbagi ilmu dan pengetahuan kepada masyarakat kabupaten Labuhanbatu."

"Terima kasih juga saya sampaikan kepada Pemerintah Pusat dan Pemerintah Kabupaten Labuhanbatu atas dukungannya kepada petani swadaya kelapa sawit," Kata Abdul Karim dalam sambutannya.

Senada dengan Pimpinan DPRD Kabupaten Labuhanbatu, ditempat yang sama H.

Irham Hasibuan selaku Ketua Gapoktan Mekar Desa Tanjung Siram mengucapkan terimakasih kepada Pemerintah Republik Indonesia melalui Badan Pengelola Dana Perkebunan Kelapa Sawit (BPDPKS) atas pemberian bantuan dana untuk program Peremajaan Sawit Rakyat (PSR).

"Apresiasi dan rasa bangga kami sampaikan kepada mitra kami PT. Siringo - Ringo dengan penuh semangat dan tidak pernah bosan mendampingi kami mulai dari persyaratan mendapatkan dana BPDPKS sampai dengan pendampingan agronomis, sehingga bisa kami panen pada hari ini."

"Banyak ilmu pengetahuan yang kami dapat dari pendampingan PT. Siringo - Ringo. Sekali lagi kami ucapkan terima kasih kepada Pemerintah Pusat, Pemerintah Kabupaten Labuhanbatu dan PT. Siringo - Ringo. Tutupnya.

Amatan awak media, di akhir kegiatan panen perdana tersebut, Abdul Karim Hasibuan SH, MH bersama dengan stakeholder lainnya melepas keberangkatan angkutan hasil panen perdana kelapa sawit tersebut ke PKS PT. Siringo - Ringo.

Tampak dilokasi panen perdana tersebut selain Pimpinan DPRD Labuhanbatu dan Management PT. Siringo - Ringo, hadir juga perwakilan Dinas Pertanian Kabupaten Labuhanbatu, Pemerintah Desa Tanjung Siram, Pengurus dan anggota Gapoktan Mekar, Pengurus Koperasi Maju Lancar Mandiri Labuhanbatu, Pengurus Asosiasi Pekebun Swadaya Kelapa Sawit Labuhanbatu yang juga binaan PT. Siringo - Ringo serta masyarakat desa.